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Zitat von c0da 

Wenn man sich vorstellt letztes Jahr waren unsere beiden Aussen Sepsi und Brecko.
Allein auf diesen beiden Positionen hat man sich um 2 Klassen verbessert. Auch im
zentralen Mittelfeld sehe ich uns deutlich stärker weil sich die Spieler sehr positiv
weiter entwickelt haben. Dabei fehlen immer noch der Brasilianer und unser
Langzeitverletzter. Einzig Burgstaller konnte nicht ersetzt werden aber das war eh
unmöglich. Das Bornemann dann gleichzeitig noch einen Transferüberschuss erzielt hat
kann man ihm gar nicht positiv genug anrechnen.

Plus gesenkte Personalkosten. Meeske meinte ja, zur Etatdeckung hat es letztes Jahr noch 10
Mio. Euro an Zusatzeinnahmen gebraucht, um weitere Schulden zu verhindern, aktuell sei es
nur noch 1 Mio. Euro Unterdeckung. Unter diesen Bedingungen muß Bornemann einen
schlagkräftigen Kader basteln.
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